
ACTA 

I SESIQN ORDMARIA 
CONSEJO DE INVESTIGACLON Y ESTUDIOS DL POSGRADO 

Siendo las cnce horas con treinta minutos del día Iuiiec once del mes de diciembre del año de  
dos mil seis, estando presentes en el Ccntro Universitario de Vinculación, 10s consejeros que 
sc d i s t a n  a continuacjiin, conformando cl quórum legal: Por la DES de Ciencias Sriciales y 
Económico-Administrativa: [a Dra. Pilar Caiveiro Garrido, el Dr. Jaime Eduardo Estay Reyno, 
la Dra. Luz ldoljna Velásquez Soto, el Dr. Raúl Netzahualcoyotzi Luna, la Dra. Aurora Fur- 
lvng Zacaula y la Dra. Alma Cecilia Carrasco Altamirano; por la DES de Ciencias Naturales: 
la Dra. Ma. del Rosarjo Hernáiidcz Huesca, el Dr. Luis Ernesto Fuentes Ratnirez, el Dr. Ernes- 
to Mangas Ramírez, el Dr. Jesús Francisco López Olguin, y el Dr. ]ose Aurelio Ortjz Marqiiez; 
por la DES de Ingenicria y Tecnología: el Dr. Edgardo Córdova Liipez, la Dra. Ma. Auxilia 
Osorio Lama, el Dr. Josi Eligio Moisés Gutiérrez Arias, y la Mtra. Ma-Cristina Valerdi No- 
chebuena; pclr la  DES de Cicm-ias Exactas: Dr. Jesús Arriaga Rodriguez, cl Dr. Miguel Antn- 
nio jiménez Piizo, el Dr. Hector Juarez Santiecteban, el Dr. Gcrrnán Aiirelio Luna Acosta, el 
Dr. Carlos Ignacio Robledo Cinchez y el Dr. Humberto Salazar Ibargüen. Por la DES de Cien- 
cias de la Salud: la Dra. Ma. del Carmen Lara Muñoz, el Mtro. Alejandro Dib Kanan, la Dra. 
María del Rosario Vega y Saenz de Micra, la Dra. Ma. de Jesíis Gornéz Villalobns y la Mtra. 

\ Esther Lurniiiasa Soberanes, y por la DES de Ciencias de  la Educacihn y Hurnani~lades: el Dr. 
Gcrardo Xivas López, el Dr. Luis Quintanar Rojas y la Dra. Gloria Arnlinda Tirado Villegas. 
Ccimo consejeros ex-oficio: La Dra. Arnira del Rayo Flores Urbina, Directora del Instituto de 
Fisiología, el Dr. Jorge Torres Jácome, Dircctor del Instituto de  Ciencias, el Dr. Grcgorio Her- 

'L/ nbndez Cocoletri, Director del Institiifo de Física, la  Mira. Bertha Alvarado ~ i i i a l ~ i ,  Directrr 
ra de  la Faciijtad cie Ciencias Químicas, y el Miro. Jaime Cid Monjaraz, Director de la Facul- 
tad de  Ciencias d e  la Electrónica y cn su calidad de Vicepresidente del Consejo de Investiga- 
ción y Estudios de Posgrado, el Dr. Pedro Hugo Hernández Tejeda, ta Dra. Rosa Grnciela 
Montes, Directora de Investigación, y como Secretario de  Actas, el Dr. Gcrardo Martinez 
Montes, Directrir General dc Estudios de I'osgrado. 
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' M  J Bajls el ~iguientc: 
Orden del Día 

1. Lista cle asistencia 

2. Lectura y e11 su caso ayircibación del Ordcn del Día 
3. Lectura y en SU caso ayrobacibn del Acta d e  la Sesión anterior 
4. Informe: El Estado de la investigación y dcl Posgrado eri la BUAP 
5. Coii fcwnación de Comicioncs Permanentes 
6. Calendario de Sesioi-i~s Ordinarias 2007 
7. Asuritos Generales 



Al inicio de la sesión ci Dr. Hernande7, piiso a consideración del pleno el Orden del Día, no 

linliiendo observación u objeciiin alguna, se dio por aprobado el Orden del Din. 
Antcs de pasar al punto de la  Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior, se informii 
que el Rector se encuentra en la ciudad de México en una comisión del CUPIA para entrevis- 
tarse en la Cámara de Diputados con el t i11 de tratar el presupuesto de tlgresos de la federa- 
cibn y el financiamiento a las Instituciones de Ediicación Superior, por lo que sc disculpó por 
no estar presente en esta reunión como se informo e11 la sesiiíii anterior. Acto seguido, el Dr. 
Hernandez puso a consideración el contenido del acta de la sesión anterior, y no habiendo 
observaciones ni objeción alguna se dio por aprobada la misnra. 

Pasando al siguiente punto, se inició la presentaciiin de LIII conjunto de indicadores de la in- 

vestigación y el posgrado d e  la propia iiniversidad, que contiene los programas desarrolla- 
dos por las Direcciones de: Iiivestigr?ciiin, Estudios de Posgrado, Divulgación Cientitica y 
Vinculación, misma que fue distribuida en versión electrónica entre los presei-ites. 
El Dr. Hernandez menciono quc las políticas que se han venido implementando en la Vicc- 
rrectoría, complementadas por aquellas surgidas de los distintos foros que se han realizado, 
han s c r~~ ido  para guiar las actividades encaminadas a apoyar a los cuerpos académicos, la 
implementación de la evaluación y el fortalccirniento de los progrnttias de posgrado y a la in- 
corporaciói-i creciente d e  estudiantes en las actividades de investigación de la Universidad. 
Después de  una serie de preguntas y de su discusión, se establecid que las tarcas pendientes 
del CIEP son: 

cina revisión a fondo del desarro110 d e  los programas de posgrado, 
el análisis de los criterios de asignacibn de apoyo a la investigación y el posgrado, 
la claboración de indicadores para la evaluacihii de la investigacion en las distintas 
áreas, 
Ia evaluación d e  las  actividades de investigación d e  l as  unidades académicas o cen- 
tros y 
la elaboración del reglamento general de investigacihn 

Pasnnd o al  punto 5.- Conformación de  Comisiones Permancn tes.- se distribuyó una propues- 
ta para la ccinsideraci6n del pleno, después de  varias intervenciones, se acordó que las Comi- 
siones Permanentes quedaran integrad a s  de la sigiiiei-ite forma: 

9 ' i p 
Coniisicinils permanentes por Area: 
Conformadas por los miembros titulares y suplentes de cada DES. 

Políticas del p o s e  

Jaime Estay Rey no 
Ma. del Rosario Hernandez Hucsca 
Edgardo C6rdova Lopez 
Jesús Arriaga Rodriguez 
Eduardo Salinas S tefariori 
Luis  Quin tanar Rojas 



Miguel Antonio Jiménez Pozo 
Ernesto Mangas Ramirez 
Bertha Alvarado Hidalgo 
Pilar Calveiro Garrido 

Estructura y @ r n a n i ~ a c i n  de! o r a d o  v la Investinación 
Luz Idolina Velizquez 
Luis Ernesto Fiierites Rarnirez 
Ma. Auxilio Osorio Lama 
Héctor J i i  arez Santiesteban 
Gloria Tirado Villegas 
Alejandro Dib Kanan 
Cupatitzio Ramirez Romero 

Normatividad v I~cglamentaciún 
Eligio Gutiriirrez Arias 
Gerardo Rivas López 
Arnira del Rayo Flores Urbina 
Ma. del Carmen Lara Muñoz 

Siguierido con el Orden del Día, se pasd a la propuesta del Caleridario de Sesiones para el 
año 2007. Se acordii que las sesiones serán el cuarto jueves de cada mes a Las 1Z:OO hrs. en el 
Centro Univiirsitario de VinculaciCri. 

No habiendci mas asuntos que tratar se dio por terminada la prcsente sesirin, siei-ido las trece 

horas con veji-itiúri mjnutos del tnismo día de su inicio, firmando al  calce el Vicepresidente y 
Secretario del Consejcl de Itivestigación y Estudios de Posgrado. 

Dr. Pedro Hugo Hernandez Tejeda 
Vicepresidente 


